

### 桜が満開です

4月4日、センターの桜が満開になりました。  
今年は3月26日に咲きはじめました。  
本館前やグラウンド南側ととても綺麗に咲いています。  
近隣の方やサッカーの応援に来られた方が桜の下で  
昼食を取り、お花見です。外でのお弁当皆さん笑顔で  
楽しんでおられました。



### 避難訓練

4月3日に避難訓練を実施しました。  
この日はシンコーの新入社員研修中でした。  
センターの職員は4名なので研修中の社員と共に  
実施しました。出火場所は厨房を想定し、避難誘導と初期消火が目的です。  
府中消防署からも指導をして頂き、初期消火体験をしました。



### 新入生宿泊学習

4月11日・12日と1泊2日で坂中学校の一年生が  
当センターで宿泊訓練をしました。

中学校での集団生活の礎として、ルールを守ることの大切さ、仲間と協力することの大切さを学んでいました。

教科の先生が学習について、音楽の先生が早速校歌の練習をしていました。大きな声が聞こえてきました!!

退所する時には、仲間意識も強くなり、元気に中学校生活を送る自信が満ちていました。



### フラワーフェスティバル

ゴールデンウィーク中に行われる広島の祭典  
フラワーフェスティバルに出場するダンスチーム  
が4月14日当センターにて合同練習をしました。  
総勢約100名の小・中・高校・大人と本番さながら  
の練習をしていました。

